
RAPPORT MORAL  

Je vais vous rappeler les faits marquants de l’année  écoulée.  Ces points seront développés 

par la suite par les spécialistes dans chaque domaine 

Ce week end de novembre 2017,  a été un grand moment qui restera gravé dans l’histoire de 

notre Club. 

« La pluie de Karo » ne serait jamais tombée chez nous si nous n’avions pas eu ces 

installations attractives à notre disposition et sans l’implication de tous.  

C’est une très bonne chose pour notre club et c’est une nouvelle preuve,  avec l’école de 

pétanque que la construction de la Halle du Karo n’était pas une finalité pour nous, mais un 

tremplin pour l’avenir. 

Encore merci à tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cet évènement et pour le bien 

être des participants : à Romain Fournié et son équipe « Autour d’un but » à nos élus pour 

leur adhésion au projet et à leur implication, à toute l’équipe ici présente, à tous les services 

de la mairie (l’OMS, les services techniques, la sécurité, le service com, …), à Françoise 

Buffière, à nos partenaires et à toutes les personnes  qui ont assuré durant 2 jours,  

Cet évènement fédérateur a été une réussite totale aux dires des acteurs et des nombreux 

spectateurs présents, seul petit bémol  ….. on y reviendra plus tard  

Mais en 2017 il n’y a pas eu que ça . 

Nous avons relooké nos tenues: le club a participé à 40% du prix 

Nous avons organisé une dizaine de rencontres  officielles 

 Championnat triplette promotion – GPV -  Doublettes mixtes, des rencontres de coupe de 

France et des championnats interclubs avec l’inscription d’une équipe féminine  - la finale du 

CDC Provençal 

Et de nombreuses  rencontres internes : La galette, une nouveauté très appréciée l’hiver 

dernier  les concours de belote ponctués par un casse-croûte, les réunions apéritives, les 

mêlées démêlées, la reparution du but d’honneur et  l’incontournable « Pétanque en Fête »  

LE BILAN DE CETTE ANNEE 

Ce que je retiens 

Une ambiance encore meilleure avec des bénévoles de plus en plus nombreux 

Un bureau de plus en plus responsable et impliqué 

Une bonne communication avec une très forte implication de Murielle  



Des résultats sportifs toujours aussi bons avec au niveau départemental 2 titres de 

Champion, 2 équipes demi-finalistes et une équipe atteignant les quarts, une équipe 

vainqueur du Grand Prix du Comité en mixte et au niveau de la ligue une participation en 

demies et une participation en quarts.  

Deux naissances dans la famille, félicitations aux nouveaux parents et grands-  parents et 

bienvenue aux futurs licenciés. 

La situation financière n’est pas mauvaise compte tenu la forte participation du club dans 

l’achat des tenues et du cambriolage.  

En conclusion ma motivation grandit d’année en année car je me sens parfaitement soutenu 

par mon club et par la Mairie 

Elle aurait été plus belle si cette année n’avait pas vu s’accroître les actes de vandalisme 

ponctués par un cambriolage mais ça va s’arranger j’en suis certain  

PERSPECTIVES 2018  

- Augmentation du nombre de licences 

- Obtenir de bons résultats dans les différentes compétitions 

- Engager nos jeunes dans les compétitions 

- Développer le partenariat 

- Organisation de 3 concours officiels : 3 qualificatifs,  triplette séniors – GPV – GP 

Mixte 

- Poursuivre au niveau de la convivialité (soirée choucroute) 

- Pétanque en fête en essayant de le faire évoluer 

- Organisation d’un Gentleman (pourquoi pas la veille de Pétanque en FËTE) 

- Poursuivre nos efforts dans le domaine de la communication (nouveau blog) : je 

rappelle que pour la communication c’est comme pour le bénévolat c’est l’affaire de 

tous 

- Elargir la participation au niveau du bénévolat  

Je vous rappelle notre ligne de conduite : donner une bonne image de Sainte Foy Pétanque 

et maintenir l’équilibre Compétition / Convivialité-loisir 

 

Nos souhaits 

- Meilleure protection des locaux 

- Reprendre notre réflexion sur la sécurité   

- Elargir la participation de tous dans la vie de leur club 

 



MEN-AGE dans la bonne humeur 

Le bureau a constaté une augmentation sensible des bénévoles dans les actions ponctuelles 

et pour l’entretien des aires de jeu et il vous en remercie, mais il reste un point à régler le 

nettoyage des locaux.     

En effet un club house de qualité a été mis à notre disposition, et de nombreux membres de 

notre association en profitent pleinement toute l’année        Jusqu’à présent Yvan Murat qui 

est très dévoué pour le club assurait le nettoyage des locaux, on s’est tous reposé sur lui et 

ce n’est pas normal. Aujourd’hui  nous avons dons pris la décision de vous solliciter, et 

faisons appel à la solidarité de tous pour la bonne marche de notre Club. Nous vous 

proposerons donc un calendrier de nettoyage et un cahier des charges pour maintenir la 

propreté de nos locaux tout au long de l’année. 

Nous sommes certains que vous comprendrez tous qu’il est tout à fait normal que 

l’ensemble des sociétaires  participe à l’entretien des locaux qu’il occupe tout au long de 

l’année 

Nous vous remercions pour votre compréhension et vous demandons de bien vouloir 

participer à cette nouvelle démarche qui favorisera notre cohésion et qui ne fera 

qu’améliorer  la convivialité qui y règne. 

C’est pour cela que nous avons décidé d’employer la méthode suivante 

Un calendrier de nettoyage 


